
ATA EXTRAORDINÁRIA Nº 07/2022 DA REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, as catorze horas, reuniram-se de forma 1 
extraordinária, na sede do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Timbó, os 2 
membros do Comitê de Investimentos do TIMBOPREV: Carmelinde Brandt, Greyce Nardelli Severino, 3 
Joel Ricardo Raiter e Romero Espíndola e Silva,  com a participação da SMI Consultoria Financeira para 4 
discutir e tirar dúvidas sobre a compra de NTN-B’s e letras financeiras. O Sr. Joel deu abertura da 5 
reunião cumprimentando a todos os presentes e foram realizadas as seguintes deliberações: 1) A Sra. 6 
Carmelinde informou que abriu a conta de custódia na Renascença DTVM e fez os credenciamentos 7 
na Grid Agente Autônomo de Investimento e Renascença DTVM para podermos realizar a compra de 8 
títulos. O próximo passo será o de enviar o e-mail padrão para as instituições financeiras com texto 9 
padrão solicitando a compra entre as catorze horas e quinze horas, e também que a liquidação seja 10 
em D+1. 2) O Sr. Rafael da SMI orientou fazermos a cotação com pelo menos três bancos. O Sr. Romero 11 
então perguntou se existe negociação das taxas e o Sr. Rafael explicou que existe e por esse motivo 12 
que é importante fazer as cotações com pelo menos três instituições financeiras e a cotação deve se 13 
basear com a taxa do dia anterior. 3) O Sr. Joel perguntou se observando historicamente, existe algum 14 
momento do mês em que seja melhor a aquisição de títulos. Rafael falou que é difícil prever, que é 15 
importante aproveitar momentos de estresse do mercado e que por esse motivo é importante fazer 16 
aportes de forma gradual. Também indicou que quando comprarmos Letras Financeiras, para fazermos 17 
uma compra com cinco por cento do Patrimônio Líquido com o prazo de resgate para dez anos.  4) 18 
Movimentações Financeiras: Dessa forma o Sr. Rafael então sugeriu que fosse alocado primeiramente 19 
em títulos públicos, vinte e cinco por cento dos 56 milhões a serem comprados conforme o estudo de 20 
ALM, ou seja, sugeriu fazermos uma compra de 14 milhões, e o desinvestimento conforme sugerido e 21 
aprovado pelo comitê: a) Resgate total do fundo BB FIC Previdenciário Títulos Públicos IRF-M 1 CNPJ 22 
11.328.882/0001-35; b) Resgate total do fundo Caixa Brasil Títulos Públicos IRF-M 1 CNPJ 23 
10.740.670/0001-06; c) Resgate no fundo Caixa Brasil Títulos Públicos CNPJ 05.164.356/0001-84, 24 
correspondente ao valor de R$ 9.880.000,00; Totalizando assim os 14 milhões a serem alocados em 25 
Títulos Públicos.  5) Ficou decidido então para realizar a compra na semana que vem, se houver algum 26 
momento melhor para a entrada. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai 27 
assinada pelos membros presentes. Timbó, 13/10/2022. 28 
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